



## Rollende Après-Ski-Bar der MGB

Auch im Winter 2017/2018 setzt die Matterhorn-Gotthard-Bahn (MGB) den eigens umgestalteten Panoramawagen Bp 4028, wie hier am 25. Dezember 2017, als Après-Ski-Barwagen ein.

## Tunnelkino in geschütztem Winterquartier

Bisher war das Tunnelkino, bestehend aus dem ABe 526 290 (ex SOB) sowie den Ki-nowagen WG 55 85 8929 011 und 012, ständig in Gänzenbrunnen im Freien stationiert. Normalerweise beschränkt sich das

Einsatzgebiet auf den Weissensteintunnel. Erstmals kann der Verein seinen Zug nun in einer geschützten Halle überwintern. Dazu fuhr der komplette Zug am 6. Dezember 2017 über seine Stammstrecke hinaus

bis nach Biberist. Dort besorgte SBB Cargo die Zustellung in die nicht elektrifizierte Halle. Eine zu niedrige Durchfahrhöhe zwang sogar zur Demontage der Stromabnehmerwippe.

TK



Das komplette Tunnelkino auf der Fahrt nach Biberist, kurz nach der Ausfahrt von Solothurn.